

# 和木小学校だより 緑の風



令和4年・5月号

ホーム <http://www.sky.icn-tv.ne.jp/~wakisho/> E-mail [wakisyo@sky.icn-tv.ne.jp](mailto:wakisyo@sky.icn-tv.ne.jp)

校訓 道を行うに誠実をもってせよ（何事も本気でまじめにやれ）

## 気持ちのよい生活を

校長 折出 美保子



新緑が目には鮮やかな季節となりました。新年度がスタートして、約1か月が過ぎ、学校生活の中で子ども達の姿にも、少しずつ活気が見られるようになりました。ここ数年、和木小学校の子ども達は、「3つのめあて」に取り組んでいます。「3つのめあて」とは、「時間を守る」「学校をきれいにする」「あいさつをする」です。時間については、5分前行動を意識しながら、早めに行動することを頑張っています。学校をきれいにすることは、昨年度そうじの仕方を再度確認し、掃除中は黙って丁寧に掃いたり拭いたりして、美しい学校をめざしています。そして、あいさつは、マスクをしても気持ちの伝わるあいさつをするように気をつけています。毎月、民生委員・児童委員の皆さんが、校門の前で行ってくださる「あいさつ運動」も大きな励みになっています。これからも、3つのめあてを意識して気持ちのよい生活を送ってほしいと思います。



### <家庭訪問、参観日のお礼>

4月18日、20日～22日の家庭訪問では、お忙しい中、ご対応いただきましてありがとうございます。各担任は、保護者の皆様とお話をしたり、子ども達の通学経路を確認したりすることができて、とても有意義な時間となりました。また、27日、28日の地区別参観日も、お願い事をしっかり守ってご参観いただき大変感謝しています。今年度も参観日等の実施方法を、いろいろ工夫していきたいと思っています。

### <学校運営協議会>

本校は、コミュニティ・スクールです。そのため、年5回「学校運営協議会」を開催しています。地域の代表の方や、保護者の代表の方、こども園の園長先生及び中学校の校長先生そして、和木町教育委員会の方などと、和木小学校がよりよい学校になるために、いろいろな意見を交換しています。今年度第



1回を4月25日に実施しました。子ども達の様子や、今年度の和木小学校の取組から、たくさんのご意見をいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思っています。

### <運動発表会の練習が始まりました>

今年度の運動発表会は、5月21日(土)に行います。新型コロナウイルス感染症もまだ油断ができない状況のため、午前中に、上学年と下学年の分散開催とします。感染拡大を防止するために、いろいろなお願い事をすると思いますが、子ども達が気持ちよく演技や競技に取り組めるように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

なお、気温の上昇により、練習中の熱中症なども心配しています。今のところ体育の時間には、基本マスクをはずして運動を行います。声を出したり距離が近づいたりする場合は、マスクを着けることもあります。感染症の状況や、個々のお子さんの状況によっても異なりますので、気になることがありましたら担任等へご相談ください。